

Dans le canton de Neuchâtel, plusieurs services de bus différents permettent aux noctambules de se déplacer en toute sécurité durant les nuits du vendredi au samedi et du samedi au dimanche. C'est le moyen le plus sûr pour les amoureux et amoureuses de la nuit de rentrer chez eux. Sur le littoral et vers les vallées, le plus connu de ces bus nocturnes est le Noctambus, dont les premières dessertes remontent à 1999.

Retrouvez l'horaire sur :

www.neuchatelville.ch/sortir-et-decouvrir/transport-et-deplacement/noctambus

Vous pouvez acquérir des carnets Noctambus auprès de votre administration communale au prix de Fr. 35.- les 6 courses (dont 1 gratuit). Pensez-y aussi pour vos cadeaux de Noël.

Pour les courses entre Neuchâtel, Le Locle et La Chaux-de-Fonds, le NoctamRUN vous donne rendez-vous sur www.transn.ch/450/.